

### Zu Besuch bei einem Drechsler

Die Kinder- und Jugendgruppe besuchte die Werkstatt unseres Kassiers Herbert Pinkert. Sein Hobby ist Drechseln. Keines der Kinder kannte diesen alten Beruf, waren aber interessiert bei der Sache, als der Handwerker mit seinen Drehseisen aus den verschiedenen getrockneten Obstgehölzen, wie Kirsche und Apfelbaum, Holzäpfel und Holzbirnen fertigte. Aus den vielen gefertigten Teilen, konnten sich die Besucher zur Erinnerung was mit nach Hause nehmen.

Das Drechseln dient nicht nur zur Herstellung von Ziergegenständen, sondern z.B. auch zum Fertigen von Geländerpfosten, Tellern, Schalen und Vasen. An diesem Nachmittag wurden hauptsächlich Obstgehölze verarbeitet, um deren weiteren Nutzen für uns Menschen, nach den vielen Erntejahren zu zeigen. In diesem Zusammenhang wurden heuer mit den Kindern schon die Obstbäume in der Streuobstwiese gepflegt, Ohrwurm-töpfe, Insektenhotels und Nist-kästen gebastelt, Äpfel gesammelt und Apfelsaft gepresst.



Zurück im Werkraum wurden noch Windlichter herbstlich beklebt. Als Überraschung gabs Schokoäpfel für jeden.



### Fahrt nach Straubing zum Donikkl-Konzert

Auf Einladung des Bezirksverbandes fuhr eine Abordnung der „Ohrwürmern“ zum Donikkl-Konzert nach Straubing. Die aus vielen Jugendgruppen anwesenden Kinder hatten an diesem Nachmittag viel Spaß.

### Nächste Termine:

Sa. 15. Dez. 2018 14:00-17:00 Uhr Weihnachtliches Basteln und Jahresabschlussfeier mit Eltern

Herzliche Grüße,  
Andrea Schneider